



## Non respect d'un jugement car impossible pour moi...

Par **Angie2012**, le **20/03/2012** à **16:18**

Bonjour, voici ma question... J'ai entretenu une relation a distance durant 4 ans de cette relation est née un p'tit garçon qui a aujourd'hui 20 mois. Je vie en Belgique et le papa vie en France, un peu plus de 500 km nous sépare. En septembre nous somme passé devant un juge qui a décidé que le papa aurait droit a avoir sont fils un week-end sur deux et éventuellement le 5 ème week-end du mois, plus la moitié des vacances... Jusqu'à là tout va très bien je suis tout a fait d'accord avec ça, il dois également me régler une pension alimentaire de 150 euro qu'il règle sans problème, mais le gros problème c'est que je dois faire la moitié des trajets, donc me rendre a Reims sachant que je suis a la recherche d'un emploi, donc je ne touche que 1000 euros par mois, j'ai également une petite fille de 2 mois et je n'ai pas de voiture je dois donc m'y rendre en train et je dois être à 11h00 à Reims le samedi pour le commencement de sont droit et à 17h le lendemain à Reims pour récupérer mon fils, chose totalement impossible étant donné que je vie à 4 heures de Reims et pour m'y rendre il faudra que je lève mes enfants à 3h00 du matin pour prendre les différents trains, j'ai proposé au papa de garder la pension alimentaire et de faire les trajets par lui même en prenant l'autoroute il metrai 2h00 seulement pour venir donc au lieu d'imposé a mon fils 10h00 de route sur un week-end on lui en imposera 4 mais il refuse... Il veux par tout les moyens me faire faire la route, et avec la meilleur des volontée c'est impossible pour moi je vie seule avec mes deux enfants, je suis complètement perdue, j'ai lancé appel dans un autre tribunal mais la requête prend plusieurs mois... J'ai peur de perdre la garde de mon enfant, et pourtant JE VEUX qu'il vois sont père, mais je ne serais pas faire les trajets c'est impossible pour moi de même que ces complètement inhumain d'imposé de telle trajet a un enfant de même pas deux ans... Croyez vous que je peux perdre la garde de mon enfant?